

**Groupe de Travail « Des Ateliers pour Lire et Ecrire » (GTLE). Conseil de Quartier Croix-Rousse Centre.
Compte rendu de la réunion du 5 juin 2013.**

Présents : Mmes, MM Gérard Damezin ; Marc Dosooghrouyan et son père; Renaud Dubos ; Marie-Christine Fenoglio ; Isabelle de Galzain; Martine Lelong ; Paula Lemos; Claude Mourey; Marie-Louise Mourey (rédactrice); Chantal Thoulon; Véronique Vanackère.
Excusés: Mmes Pénélope Chauvin ; Danielle Dhalluin; Christine Fenoglio; Chantal Ferry; Françoise Leclercq; Dominique Marconnet ; Hélène Merlin; Marie Monget ; Anne de Mornac ; Françoise Rollet.

Comme d'habitude en juin, c'est dans un restaurant du quartier que cette réunion très amicale a eu lieu !

Le Prix du Livre de Quartier 2013, le dixième, a pour sujet « Aventuriers !».
(cf l'affiche en pièce jointe)

Quatre livres sont prêtés, déposés dans onze lieux du 4^e et découverts par les lecteurs...
Nous demandons que notre affiche, comme chaque année, soit mise en ligne sur le site de la Ville et sur le blog du Conseil de Quartier Croix-Rousse-Centre.
Rendez-vous **mercredi 16 octobre 2013** à partir de 19h 30 à la mairie du 4^e, pour la soirée du vote qui réunit les lecteurs « amis inconnus » souhaitant se (re)trouver.
Nous espérons que Nicolas Bouvier, Joseph Conrad, Bernard Giraudeau, Jack London toucheront les lecteurs: voilà des aventuriers, des migrants voyageurs, qui nous sortent, qui nous apprennent à regarder le monde, à rêver et à vouloir.

Les Ateliers d'Apprentissage du français :

Cela fait dix ans maintenant que nous assurons bénévolement et volontairement trois ateliers par semaine (sauf pendant les vacances scolaires) gratuits, pour adultes, de deux heures ou d'une heure et demie chacun. Nous avons demandé à la Mairie de pouvoir disposer en 2013-2014 de la salle 4 de la Maison des Associations aux mêmes jours, mêmes heures que les années passées.

Nous regrettons que la Mairie de Lyon refuse de créer dans le cadre du Service Public de la Ville un poste de Chargé de Mission qui accomplirait aussi ce travail très nécessaire, nous le prouvons depuis dix ans : quand il s'agit d'œuvrer pour l'intégration, l'émancipation, la cohésion sociale de ses habitants, la Ville a un rôle primordial à jouer ! Il suffirait de faire bouger des lignes...Des demandes argumentées en ce sens ont été formulées souvent : cf nos courriels des 27 juillet 2011, 28 janvier 2012, 26 mars 2012, 08 juin 2012, 11 juin 2012.

Les ateliers partent en vacances ce 27 juin au soir.
Rentrée à partir de mardi 17 septembre 17h.

Nous pensons faire connaître nos activités à l'**Assemblée Générale du Conseil de Quartier Croix-Rousse-Centre jeudi 27 juin 18h30 à la mairie du 4^{ème},**
et au **Forum des Associations samedi 7 septembre, salle de La Ficelle.**

Prochaine réunion : mercredi 4 septembre 2013 à 20h, Maison des Associations, 28 rue Denfert-Rochereau.

Ordre du jour : ---évoquer le suivi des lieux de prêt en juillet-août ---préparer la rentrée des ateliers d'apprentissage du français et la soirée du vote du Prix du Livre
Bon été à tous ! Bonnes lectures !